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Herr Staben erkundigt sich, was mit dem Inhalt der Silos in Mallentin passieren soll. 
Gibt es hierfür schon eine Lösung?
Herr Zemke erklärt, dass er diesbezüglich mit Herrn Karge von der Firma GER in 
Kontakt getreten ist.

Der BM informiert, dass der Siloinhalt mittels einer Siebtrommel ausgesiebt werden 
soll. Der ausgesiebte Mutterboden soll dann entsprechend sinnvoll eingesetzt wer-
den.
Die Grundstückseigentümer hat auch die Möglichkeit, die Kompostierung auf dem 
eigenen Grundstücken vorzunehmen. Die Gemeinde ist dafür nicht zuständig.
Die vorhandenen Verbotsschilder am Silo werden dahingehend ergänzt, dass das 
Abladen von Grünschnitt ebenfalls verboten ist.

Herr Staben mahnt zur Eile beim Durchsieben, da der Mutterboden ja noch auf den 
Feldern verteilt werden soll.
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